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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in den vergangenen Tagen wurde in mehreren Pressemeldungen die weitere Entwicklung der 
Bördelandhalle thematisiert. Dabei sind vor allem Aussagen zu baulichen Veränderungen und zur 
Neugestaltung der Betreibung dieser Einrichtungen getroffen worden. Daher stellen wir folgende 
Fragen: 
 

1. Existieren Planungen für den Ausbau, insbesondere der Zuschauerkapazitäten der 
Bördelandhalle, bei der Stadt und/oder privaten Dritten? 

 
2. Gibt es Gespräche zwischen der Landeshauptstadt Magdeburg und Dritten zur 

Neustrukturierung der Betreibungsform der Bördelandhalle? Sind in die Gespräche 
auch die Fördermittelgeber mit eingebunden? 

 
3. Wann ist die Einbindung des obersten Organs der Landeshauptstadt Magdeburg, dem 

Stadtrat, geplant? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Reinhard Gurcke 
CDU-Stadtrat 


